

NO TE AUTODESTRUYAS QUERIENDO CAMBIAR A TU HERMANO ANTES QUE A TI MISMO, ERES VOSOTROS PRIMERO.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.  
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS  
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

[www.laverdadquelibera.mex.tl](http://www.laverdadquelibera.mex.tl) y [www.facebook.com/ensenanzacristica/](http://www.facebook.com/ensenanzacristica/)

\*\*\*\*\*

## LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

### CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 03 de noviembre de 2013

Médium: Ismael Castán García

**NO TE AUTODESTRUYAS QUERIENDO CAMBIAR A TU HERMANO ANTES QUE A TI MISMO, ERES VOSOTROS PRIMERO, ERES TÚ EL QUE DEBES MOSTRAR LA PRESENCIA DIVINA DEL CREADOR A TRAVÉS DEL HIJO, A TRAVÉS DE LO QUE HOY LLAMAS ESPIRITUALIDAD Y DEMOSTRAR TODO LO QUE ES MI PADRE, TODA LA ESENCIA, TODO EL CONOCIMIENTO Y LA SABIDURÍA QUE ERES.**

[20131103-2] Sigo derramando del manjar de manjares, sigo a través de vosotros mismos haciéndoles comprender que no hay nada por fuera, todo es en lo más interno del Yo Espíritu. Hermanos, la mesa está servida para que te conviertas en el pan sin levadura, te conviertas en la copa rebosante de agua de vida para sí mismo. Sabéis, que el poder divino del Todopoderoso, vuestro Padre, está siempre contigo mismo.

**Hermanos, no te autodestruyas queriendo cambiar a tu hermano antes que a ti mismo, eres vosotros primero, eres tú el que debes mostrar la presencia divina del Creador a través del Hijo, a través de lo que hoy llamas espiritualidad y demostrar todo lo que es mi Padre, toda la esencia, todo el conocimiento y la sabiduría que eres, párvulo amado, ovejita mía.** No te confundas, conviértete en el campo verdadero para sembrar la semilla del amor y cosechar de ese amor verdadero y dar a tu hermano aquél que te pida, aquél que quiera cambiar y vivir en el reino del Todopoderoso, aquél que quiera cambiar y vivir en el paraíso, en la gloria de vuestro Padre Dios. Hermano, tú que me escuchas a través de tu cuerpo, tú que estás en espíritu y verdad en este momento aquí recordando todo lo que mi Padre te ha dado como su misma presencia.

Es el tiempo del verdadero cambio, es el tiempo que muestres hechos a través del Padre, no esperes más, porque el tiempo eres tú, siempre te lo he recordado, falta que te pongas a trabajar en ti mismo, destruir todo lo que te detiene o descubrirte que eres la esencia de esencias, que eres el Dios de Dioses, que eres el Cristo del amor verdadero, de ese amor universal, cósmico, que todo lo ve y lo sabe. Hermano, **Yo vengo a recordar tu verdadera identidad y vengo a mostrar el cuerpo del Padre para que así, entre vosotros luches por cumplir y te conviertas en el camino verdadero para llegar al Padre, te conviertas en el amor para llegar al Padre, te conviertas en el Hijo para llegar al Padre.**

Hermanos, ¿por qué están así? ¿Por qué agarras el poder para destrucción de sí mismo? Aun así te ama mi Padre. Pero, en verdad te digo, hermano, no quieras impresionar a los de afuera, quedar bien con los de afuera, que hay un Dios ajeno a tu verdadera identidad. Eres tú, hermano, ese Dios a través de la amada Yo Fe, eres el doctor de doctores, el sanador de sanadores del Yo Espíritu. Porque aquí vienes a sanar tu verdadera verdad que eres espíritu, que eres el poder divino y vienes a convertirte en la riqueza de mi Padre, esa riqueza pura y sencilla y amorosa que es, de este alimento verdadero que debes de dar a tu hermano. Aquel que se cree pobre en el espíritu, levántalo a aquél que se cree que no puede caminar, pero de todo esto que te digo, ¿quién de vosotros lo ha hecho en sí mismo?

Mirad, te pasas el tiempo nada más creando algo que no te lleva a nada, eso es la riqueza por fuera, creyendo que todo es amor y paz. Pero fíjate cómo está el tiempo, en este mundo vives luchando y no sabes para quién, porque aquí corrompe el ladrón, aquí corrompe la polilla. Más en el reino de mi Padre nada de aquello llega hacia vos, vos luchas por descubrirte que eres el tesoro maravilloso del Todopoderoso, ese amor verdadero. Jamás llegará de lo que acabo de mencionar y he mencionado por existencia por existencia y hoy está escrito en lo que llamas Biblia. Hermanos, no ignores tu verdad, porque es el tiempo de la destrucción de lo que te detiene por descubrir, si así lo deseas, hazlo. No importa dónde estéis, con quién estéis, pero si estás en el nombre de mi Padre, ahí estoy contigo haciendo la voluntad, no busques a nadie, a nadie debes de buscar, porque aquel que busca encuentra.

**Cuando Yo estuve como tu hermano Jesús en este mundo, Yo caminaba por caminos, por Naciones, pero nunca fui a un punto donde me llamaran, Yo sabía donde debería de aportar toda la esencia de mi Padre, aquél que estaba preparado para recibir la verdadera unificación del Yo Espíritu, aquél que se entregaba a sí mismo, aquél que estaba puro en lo más interno recibía del poder divino a través de mi cuerpo que tenía y lo ayudaba a sanar y a ser libre de las ataduras que se había puesto.** Y así te vengo Yo a invitar, hermano, para que en este tiempo muestres lo que hoy está en ti. Yo no vengo al cuerpo, vengo a ti como espíritu, aquellos que están sobre la ignorancia, sobre el no puedo, Yo los bendigo en el nombre de mi Padre. Más a vosotros que estás aquí y le has puesto a este punto un nombre, conviértete en ella y muestra lo que tienes que mostrar a tu hermano.

Siempre te he observado y te he visto y he sentido que dices, que por qué no llegan tus hermanos, ¿creéis que esto no debes de ser? No, hermano, no creas eso, estando tú es lo más maravilloso que ha de haber en este lugar, tú eres el que cuentas, hermano, estando tú eres todo y de lo que debes de luchar por comprender. Más aún tus hermanos que creen que ya lo saben todo, déjalos que ellos también tendrán su recompensa a través del tiempo, porque están caminando en el camino que no deben de caminar, creando un Dios por fuera y enterrándose más en el fango de la fe sin acción, viven el mundo de la carne, el mundo de lo bonito por fuera. Y Yo a ti, que estás aquí, eso es lo que debes de destruir, debes de dejar todo y convertirte en el Yo Todopoderoso, en ese Cristo Amor, en ese Dios maravilloso.

Hermano<sup>1</sup>, al que debes de estudiar es a vos mismo, al que debes limpiar es a vos mismo, hermano, Yo te invito a que lo hagas, porque mi Padre ve todas tus acciones, cómo usas el poder, cómo engañas a tu hermano que tú lo sabes todo, ellos vienen a buscar algo maravilloso y tú les das algo amargo, sin sabor, para que crean en ti y los tengas dominados a tu forma, a tu SER, no, mi Padre te ve, hermano. Y, dime, dime y reflexiona de aquello que haces, si es voluntad de mi Padre pregúntate a ti mismo si estás haciendo bien en eso, a molestar a tu hermano que está en espíritu también es un pecado, porque a través de ello haces lo que haces, pero eso también eres tú, es tu vida y es tu forma, hermano, pero dime si estás en el redil verdadero, en el camino verdadero, dime, hermano.

**Hermano que me escuchas, ya no busques la salud por fuera, ya no busques a un Dios por fuera, mi Padre habita y vive en ti en lo más interno, Él es el único que si vive y lo revives en ti, lo aceptas como el Salvador de Salvadores, si lo aceptas en esta hora, en este instante que sane tu espíritu, mi Padre lo hace, porque tú eres la puerta donde Él entra y vive y eres el reino y el paraíso donde nada falta, todo lo tienes. Él es el verdadero Dios en tu presencia, porque Él es en ti, Él es en ti y tú eres en Él, eres chispa divina, eres el amor verdadero.** Hermano, ¿a quién buscas? Dime, ¿a quién buscas si ya lo eres por los siglos de los siglos? Nada más tienes que descubrirte, arrepentirte de tus pecados, convertirte en el perdón, convertirte en el cambio verdadero y convertirte en el amor universal, eres el alfa y el omega, el principio y el fin. ¿Y por qué todavía esperas el tiempo para que venga mi Padre a ti y cambies, si ya lo eres todo? ¿Dime, hermano, por qué todavía estás allí, pudiendo estar conmigo en este momento? El SER UNO, sabéis del SER UNO, ¿verdad?, donde no hay nada de

---

<sup>1</sup> Se refiere a un hermano que se encuentra en el mundo de los espíritus y que se hace pasar por el Cristo, dando una enseñanza que no es verdadera.

diferencia, la igualdad pura y sincera ese es mi Padre, vuestro padre Dios. Vengo a recordarte que eres el pan sin levadura, vengo a recordarte que eres el agua de vida, vengo a recordarte que eres el Dios de Dioses que puedes destruir todo lo negativo y convertirte en el Jesús de Nazaret y así convertir a toda la bendita Humanidad que desee caminar el camino y llegar al Padre.

Hermanos, os te digo, Yo Soy el mismo de siempre, el que siempre habita en lo más interno del Yo SER, del Yo Espíritu, Soy en este tiempo lo que vosotros eres, porque así usas el poder para mostrarte delante de mi Padre; y hoy no quiero que te destruyas, que sientas dolor a través de tu cuerpo, no. Quiero siempre observarte en gozo y paz, salud y felicidad y donde hay paz nada falta, donde hay amor está mi Padre Dios y donde está mi Padre Dios nada falta.

Hermanos, es el tiempo que comiences hablar a través de los hechos, ya no en palabras, porque las palabras son como la hoja seca que caen del árbol, que cae a la Madre Tierra y tu hermano viento la lleva donde muchos puntos de esta Madre Tierra y se vuelve nada. Más aun si te conviertes en el soldado firme y aprietes bien tus sandalias y comiences a caminar el Yo Camino verdadero que es largo y estrecho, pero maravilloso al final para llegar al Padre. Eso es lo que debes hacer en este tiempo, hazlo y quiero verte en acción, quiero vivir, quiero irradiar a través del Yo Todopoderoso que eres vos mismo, hermano, Yo no vengo a diferenciar a nadie, vengo a convertirte en lo que mi Padre te ha hecho y te ha dado a su imagen y semejanza, es el tiempo de demostrar, es el tiempo de hacer.

Porque, mira, mira lo que ha pasado, que han venido tus hermanos de lugares y nada han llevado de este punto. Pero si tú en este momento empiezas a trabajar, a prepararte para cuando ellos vuelvan a este punto, vean a través del ojo del espíritu lo grandioso y maravilloso que es mi Padre a través de cada uno de vosotros. Porque les van a demostrar hechos de lo que ellos esperan ver. Hermanos, hermanas, Yo siempre estoy con vosotros, porque mi Padre Dios desea a través de ti, a través del Todopoderoso, que ilumine y destruya la tiniebla que no te deja verte a ti mismo. En su nombre así vengo Yo a recordarte, en su nombre vengo Yo a que te liberes, seas libre y que nada os te detenga para seguir el verdadero camino hacia el reino, hacia el paraíso que está en lo más interno del Yo SER, del Yo Espíritu.

Hermanos, así **vengo Yo en esta mañana de luz a recordarte que pongas los pasos firmes y seguro en esta Ley Divina, sí, hermanos, en esta Ley Divina pura que mi Padre ha hecho a vosotros como su Divina Presencia a través de cada uno de su Hijos.** No te detengas, hermano, que no haya cansancio en vosotros, porque el espíritu jamás muestra lo que debe de ser. Hermano, en el nombre de mi Padre Dios, a través de su gran presencia en esta tu hermana agua, que ha sido formada en vida verdadera a través de mi Padre. Aquel que se convierta en la fe y se convierta en esta agua, sanará todo dolor, todo sufrimiento en lo más interno del espíritu y por añadidura tu templo, tu hogar que estás viviendo, recibirá a como vos te fortalezcas. Hermano, tengo mucho para darte, porque esta es la verdadera esencia de mi Padre. A través de ti, esto es lo que debes hablar cuando estés aquí en este cuadro, esto es lo que debes de practicar cuando estés en esta Escuela, prepararte, hermano, engrandécete en el nombre de mi Padre, porque Él es el único Dios que tiene el poder para cambiar al Hijo, sí tú así lo desees.

**No confundas la Ley, porque la espiritualidad ha sido confundida, muchos la toman para dominio. Más vosotros úsala para sanidad, paz y amor. Así te digo y cuando os trabajes de esa manera, estarás conmigo unido en el nombre de mi Padre, haciendo la voluntad del Todopoderoso, del Creador que ha creado todo lo que veis en esta Madre Tierras; y no habrá barreas, no habrá candados que puedan detenerte, serás libre como el aire y puedes estar en cualquier punto de este universo, de este cosmos, porque mi Padre así lo es en ti en lo más interno del espíritu.** Gocen en espíritu, porque la presencia divina está entre vosotros, es el único que sana al enfermo de espíritu. Él es el único que te da la riqueza como Hijo y Él es el único que se manifiesta a través de cada uno de vosotros cuando os te conviertes en el amado Yo Fe y vive y reina siempre y para siempre. Y Yo a través de este instrumento, a través de este cuerpo donde Yo estoy, porque así es tu voluntad, Yo os te digo para siempre.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

\*\*\*\*\*

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.